

LE 04 REMONTE À PARIS POUR LE SALON DE L'AGRICULTURE 2023 !

Vendredi 24 Février 2023 | Lu 231 fois



2023.02.24 - Salon de l'agriculture.mp3 (9.82 Mo)



Les agriculteurs bas-alpins ont réussi leur première incursion au Salon international de l'agriculture en 2022. Des retours enthousiastes et fructueux plus une motivation croissante, le Conseil départemental des Alpes de Haute-Provence, la Chambre d'agriculture et l'Agence de développement veulent transformer l'essai cette année.

Du 25 février au 5 mars, producteurs et promoteurs vont à la rencontre des visiteurs avec de sacrés atouts : des produits d'exception et un territoire riche de ses agriculteurs. Des animations et bien sûr des dégustations vont ponctuer la semaine parisienne : huile d'olive, vin, amande, fromage, jus de pomme et poire Sartheau, petit épeautre, lavande, spiruline, huiles essentielles, etc, la liste des produits est longue. Et si l'on ajoute les ateliers et jeux pour enfants, les découvertes de circuits et de propositions diverses, l'irrésistible département va faire fort !

Le stand bas-alpin de 75 m2 est situé dans l'espace de la Région Sud et les acteurs du territoire agriculteurs, élus ou professionnels du tourisme vont endosser avec entrain leurs costumes d'ambassadeurs du pays de Giono et Maria Borrely.

Écoutons les trois acteurs principaux de ce dossier : Eliane Barreille pour le Département, Denis Vogade qui préside l'Agence de développement et Frédéric Esmiol pour la Chambre d'agriculture.

François Malabave

